

5. L'IMPORTANCE DU BAPTÊME

De nos jours, beaucoup pensent que la foi et la pratique personnelles suffisent et qu'il n'est pas nécessaire d'accomplir un rite comme le baptême pour être un enfant de Dieu. Est-il vraiment important que les croyants soient baptisés par immersion? Jésus déclare sans équivoque:

«CELUI QUI CROIRA ET QUI SERA BAPTISÉ SERA SAUVÉ, mais celui qui ne croira pas sera condamné.» – Marc 16.16

Non pas que le baptême en lui-même puisse nous sauver; seule la grâce divine, reçue par la foi, nous permet d'être pardonnés, transformés et prêts à pénétrer bientôt dans son Royaume. Mais c'est par le baptême que nous exprimons clairement notre attachement envers Jésus-Christ, en présence de Dieu et devant les hommes. En ce sens, le baptême est absolument indissociable du salut et de la vie éternelle.

On peut certes alléguer qu'il y a eu une exception à la règle: le fameux brigand crucifié avec Jésus reçut du Sauveur l'assurance d'être au paradis, sans passer par les eaux du baptême (voir Luc 23.39-43). Même s'il était impossible à ce larron repentant de descendre de la croix pour être plongé dans l'eau du baptême, il ne fait aucun doute qu'il avait vécu en son cœur une «nouvelle naissance». Cet homme était «né d'eau et d'Esprit» en vertu du sang purificateur de Jésus qui, à ce moment même, était versé pour la purification de ses péchés. Il confessa sa foi publiquement

